

Bienal Internacional del Humor una oda a ese futuro mejor que es posible



La Habana, 4 nov (RHC)- La Bienal Internacional de Humorismo Gráfico Cuba 2017 celebrará la edición número XX, del 2 al 5 de abril venidero en su habitual sede en la ciudad San Antonio de los Baños, aseguró hoy en La Habana, la directora del Museo del Humor, Isel Chacón.

Será un espacio para cantarle a la paz, agregó la miembro del comité organizador.

El encuentro estará presidido por un jurado internacional de prestigio en el que está incluido el norteamericano John Lent, estudioso de la historieta en varios continentes.

Igualmente fueron invitados el artista visual colombiano Orlando Morales, fundador del Salón de Humor de la ciudad sudamericana de Medellín, y la portuguesa Cristina Sampaio.

La Bienal recordará en esta ocasión al cubano Rafael Fornés, creador del personaje Sabino, en el año en que se cumple el centenario de su nacimiento.

Además se efectuarán conciertos de orquestas bailables, exposiciones y fiestas para niños, puntualizó Chacón ante la prensa en la sede nacional de la Unión de Periodistas de Cuba.

El evento es auspiciado por el Círculo de Humoristas e Historietistas de esa institución gremial, la Dirección Provincial de Cultura de la provincia de Artemisa, y el Museo del Humor.

Por su parte, el caricaturista Arístides Hernández (Ares) señaló que la participación está abierta para todos los interesados, que pueden concursar con una pieza de tema libre, y obras originales o procesadas digitalmente.

La convocatoria, cuyo plazo de admisión vence el próximo 31 de enero, admite las categorías de Sátira política, Humor general, Historieta, Caricatura personal, fotografía, e incluye el Premio on line Tomy, en honor al desaparecido Tomás Rodríguez.

El evento entrega como máximo reconocimiento el Eduardo Abela, consistente en un monto de 1 000 dólares.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/111006-bienal-internacional-del-humor-una-oda-a-ese-futuro-mejor-que-es-posible>



Radio Habana Cuba